
Ganhou repercussão nesta semana o caso de uma 
professora ACT da rede estadual em Lages que foi 
demitida e teve o CPF bloqueado pela Secretaria de 
Estado da Educação por ter faltado ao trabalho para 
acompanhar a filha de quatro anos, 
que está hospitalizada. A questão 
é que, pela legislação catarinense 
atual, os professores temporários 
não têm direito a afastamento 
mesmo quando há necessidade de 
acompanhamento médico de filhos 
menores. O caso da professora 
lageana reacendeu o debate e a 

pressão para que a Assembleia Legislativa aprove um 
projeto da deputada estadual Luciane Carminatti (PT) que 
tramita na Casa desde 2022. Entre outras questões, o 
PL autoriza a ausência dos temporários, e a substituição 

por outros professores, nos casos 
em que precisam acompanhar 
filhos doentes. Sobre a situação 
da professora de Lages, a 
deputada entrou em contato com 
o governador Jorginho Mello, 
que informou que a profissional 
será recontratada e já teve o CPF 
desbloqueado.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A Comissão de Finanças e Tributação da Assembleia 
Legislativa realizou esta semana mais uma reunião 

para tratar sobre a simplificação do processo de 
transferência de recursos para as entidades privadas, 
tais como as Apaes, AMAs, redes feminina e masculina 
de combate ao câncer e hospitais filantrópicos.

Na ocasião, o secretário de Estado da Casa Civil, 
Marcelo Mendes, apresentou a minuta de propostas de 
alteração dos decretos estaduais 127/2011 e 1.196/2017, 
que regulamentam as três formas de transferência 
de recursos para entidades privadas: os convênios, os 
termos de fomento e os termos de colaboração.

Entre as mudanças propostas estão a redução 
do número de assinaturas necessárias, a 
desburocratização no preenchimento do plano de 
trabalho pelo concedente, a exclusão da ação “pré-

empenho”, a simplificação na sistemática de prestação 
de contas parcial, a simplificação do Demonstrativo 
de Atendimento dos Requisitos para Transferências 
Voluntárias (Dart); e a dispensa de apostilamento para 
pequenas alterações no plano de trabalho.

Outro assunto abordado foi o pagamento das emendas 
impositivas apresentadas pelos deputados estaduais. 
Conforme salientou o secretário da Casa Civil, o 
período eleitoral impedia o pagamento, mas, segundo 
ele, o governo não interrompeu o processamento das 
emendas.

“A nossa dificuldade agora é que algumas entidades 
que seriam beneficiadas com as emendas impositivas 
ainda não nos enviaram as suas propostas. Se as 
entidades não encaminharem, o governo do Estado não 
tem como dar andamento ao processo”, disse.

Novos decretos para transferência de recursos

Mudança necessária

Foto: Agencia AL/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

PARA ENCONTRAR 
BONS PROFISSIONAIS,
TEM QUE DIVULGAR 
NO LUGAR CERTO.

Anunciou, 
encontrou, 
contratou.

Prestação de contas 
O prazo para as Prestações de Contas Finais referentes ao Primeiro Turno é dia 5 de novembro, o 30º dia posterior 

à realização da votação. Este é, também, o último dia para as candidatas e os candidatos transferirem as sobras da 
campanha ao órgão partidário, inclusive os créditos contratados de impulsionamento na internet não utilizados. 

Qualquer pessoa que concorreu a alguma vaga nas Eleições Municipais 2024 é obrigada a prestar contas à Justiça 
Eleitoral, que vai decidir se o uso dos recursos arrecadados para a campanha obedeceu à legislação.

Suspenso
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) 

suspendeu, de forma cautelar, o edital de fornecimento de 
peças de reposição para maquinários que soma R$ 1,38 
bilhão e que envolve 20 municípios da região Oeste. 

Os serviços solicitados por meio do edital vão desde a 
reposição de peças até serviços de funilaria, pintura, entre 
outros. 

A decisão levou em consideração o alto valor envolvido e 
o embargo do leilão antes do recebimento das propostas, 
em vista da necessidade de se avaliar a adequação do 
quantitativo de peças e os serviços estimados. A decisão 
determina que a Diretoria de Licitações e Contratações 
(DLC) realize diligência para averiguar documentos 
solicitados ao Consórcio Velho Coronel.

As inconformidades no edital foram detectadas pelo 
sistema Vigia, recentemente desenvolvido pelo TCE/SC e 
que utiliza inteligência artificial para auxílio no controle de 
atos administrativos. 

Cresceu
O Podemos expandiu sua presença nas prefeituras e 

Câmaras de Vereadores em Santa Catarina nas eleições 
municipais deste domingo. 

O partido tinha apenas um prefeito, em Jaguaruna, 
que foi reeleito. Agora, o partido também conquistou as 
prefeituras de Monte Castelo e de Santa Cecília. Além 
disso, o número de vice-prefeitos do Podemos passou 
de seis para 14, incluindo municípios como Palhoça, 
Lages, Camboriú, Biguaçu e São Francisco do Sul. 

Com isso, o Podemos ampliou sua atuação, 
representando diretamente mais de 760 mil 
catarinenses nos Executivos Municipais, seja com 
prefeitos ou vice-prefeitos. 

Na esfera legislativa, o Podemos aumentou sua 
bancada nos municípios. O partido tinha 53 candidatos 
concorrendo à reeleição nos legislativos municipais e 
conseguiu eleger 89 vereadores, entre reeleitos e novos 
eleitos.


